

# Tanamkan Kedisiplinan, Babinsa Koramil 12/Mranggen Latih PBB Siswa SMP Negeri 2 Mranggen

Muhammad Makruf - [DEMAK.INDONESIASATU.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.ID)

Jul 24, 2023 - 08:54



*Latihan yang diberikan Babinsa Desa Kangkung Sertu Budi Hapsari berupa latihan Peraturan Baris Berbaris (PBB), Peraturan Penghormatan dan Dasar-dasar Kedisiplinan serta latihan tata upacara bendera*

DEMAK - Babinsa Koramil 12/Mranggen Sertu Budi Hapsari Babinsa Desa Kangkung melaksanakan pembinaan bela negara yang diikuti siswa baru dalam

rangka Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) bertempat di SMP Negeri 2 Mranggen Desa Kangkung Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Senin (24/07/2023).



Kepala SMP Negeri 2 Mranggen Ahmad Soleh, Spd., Mpd menyampaikan bahwa latihan PBB ini guna memantapkan karakter bangsa dan pendidikan pendahuluan bela negara, agar para siswa mengerti tujuan latihan ini untuk menanamkan rasa tanggung jawab, cinta tanah air, pengamalan Pancasila dan UUD 45. "Dengan cara ini diharapkan mereka akan makin mampu meningkatkan rasa nasionalisme, serta memiliki jiwa korsa, persatuan dan kesatuan dalam mendukung tugas sekolah." ujar Ahmad Soleh.

Latihan yang diberikan Babinsa Desa Kangkung Sertu Budi Hapsari berupa latihan Peraturan Baris Berbaris (PBB), Peraturan Penghormatan dan Dasar-dasar Kedisiplinan serta latihan tata upacara bendera. Selain itu beliau juga mengisi mereka dengan pembekalan nilai-nilai pengamalan Pancasila dan sejarah perjuangan bangsa.

"Latihan PBB ini juga dapat memantapkan karakter bangsa dan pendidikan pendahuluan bela negara, agar para siswa mengerti tujuan latihan ini untuk memperkuat rasa tanggung jawab, cinta tanah air, pengamalan Pancasila dan UUD 45. Dengan cara ini diharapkan mereka akan semakin mampu meningkatkan rasa nasionalisme, serta memiliki jiwa korsa, persatuan dan kesatuan dalam mendukung tugas sekolah," ujar Sertu Budi Hapsari.



Dalam kegiatan tersebut Bambang Raharjo selaku Pembina Kesiswaan mengatakan yang diberikan kepada siswa siswi SMP Negeri 2 Mranggen yaitu materi tentang empat pilar kebangsaan, pengertian dan pemahaman Pancasila, UUD 45, Bhineka Tunggal Ika dan NKRI.

“Saya juga sampaikan sikap disiplin, rapi dalam berpenampilan, karena untuk menjadikan bagian pendidikan yang berkarakter pada generasi muda sebagai calon pemimpin bangsa,” jelasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak